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会 議 名 令和３年度 第２回稲沢市都市計画審議会 

日  時 令和４年１月７日（金） 午後２時から午後２時３３分まで 

開催場所 稲沢市役所 議員総会室 

議  題 
１ 議事録署名委員の選出について 

２ 議案 

 第１号議案 尾張都市計画道路の変更について（諮問） 

３ その他 

  ・ 都市計画審議会の今後の予定について 

出席委員 中島 一   鷲野 勝   澄川隆昭  櫻井二子   森 真弓 

望月直子  野田千賀  大塚俊幸  杉山太希   黒田哲生 

大津𠀋敏  冨田和音  平床健一 

          （順不同） 

欠席委員 財津裕真  角田肇康 

出席者（市） 建設部長 鈴森泰和 

事 務 局 

 

都市計画課  次長兼課長 松永 隆  統括主幹 石原祐樹 

     主幹  横井利幸    主査 新見 巧 

  主任  川口尚哉 

都市整備課  課長 川口 眞       主幹  三輪正臣  

公開／非公開 公開 

非公開の理由  － 

傍 聴 人 ０人 

会議の内容（概略） 

開会 

（事務局） 

 

 

 

 

【新任委員(鷲野委員)の紹介】 

 

「２分の１以上の委員出席につき審議会は成立」の報告 

 

【部長挨拶】 

 



2 

 

 

議事進行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案説明 

（事務局） 

 

質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【部長から会長に諮問書を提出】 

 

稲沢市都市計画審議会条例第７条第１項の規定に基づき、会議進行を会長に委任 

 

○議題１ 議事録署名委員の選出について 

稲沢市都市計画審議会運営規則第９条に基づき会長指名により、澄川委員、櫻井

委員が選出された。 

 

○議題２ 

第１号議案 尾張都市計画道路の変更について（諮問） 

  

【第１号議案】 

資料に基づき説明を行った。 

 

（委員Ａ） 

  資料９ページの図面によると、都市計画道路上に数軒の家屋があるが、これら

の地権者から意見はなかったのか。 

（事務局） 

  住民説明会や、案の縦覧により意見照会をしましたが、変更案の内容に係る意

見はありませんでした。 

（委員 B） 

  確認ですが、計画どおり整備される場合、霊園の中を道路が通過する予定であ

るのか。 

（事務局） 

  現在の計画上は、霊園を通過する計画となっておりますが、昭和４６年の当初

決定時、霊園はまだなく、田畑等であったためこのような計画になったと思わ

れます。 

（委員 B） 

  計画通り霊園の中に道路を整備することになった場合、現在ある墓を移動さ

せることになるのか、もしくは霊園内の道を利用するのか。 

（事務局） 

  計画どおり整備するのであれば、墓の移設が必要になるかと思われますが、こ

の度の変更により廃止となれば、移設は不要となります。 

（委員 C） 

  確認ですが、今回廃止となるのは下沼四貫線の 1920ｍと、祖父江稲沢線の 730

ｍ、合計で 2650ｍでよいか。 



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決 

 

 

 

その他説明

（事務局） 

 

 

 

質疑応答 

 

 

 

閉会 

（事務局） 

（事務局） 

  そのとおりです。 

（委員 C） 

  今回の廃止は、廃止となる都市計画道路を代替する市道が整備されたことが

背景であるのか。 

（事務局） 

  議案の説明と一部重複しますが、この度の見直しの背景としましては、県が都

市計画道路の見直し方針を策定したことを受け、市としても市内の未整備路

線について見直しの再検証を行いました。まず、路線の必要性を検討し、全路

線について必要性ありとなりましたが、今回廃止となる区間については、他の

路線や現道をもって代替できると判断できるため廃止となるものです。 

（委員 C） 

  他には代替道路が整備されるなどの理由で廃止候補としている路線はないの

か。 

（事務局） 

  必要性があるとされた全路線について、代替性等を検証しました結果として

今回の２路線を廃止とするものであります。ただし、今後新たに代替性のある

路線が発生するなどした際、逐次見直しをしていく可能性は大いにあります。 

 

● 第１号議案について、全会一致で原案どおり異議の無い旨、答申を得た。 

 

【会長から建設部長に答申書を提出】 

 

○議題３ その他 

【都市計画審議会の今後の予定について】 

  現在のところ、定例である１１月までは開催予定はない旨の説明を行っ

た。 

 

質疑なし 

 

 審議案件は終了のため事務局に進行移行 

 

【建設部長挨拶】 

 

 

 


